## Willkommen beim Stamm der "Wilden Hüpfer"

Im Kindergarten Siebengebirge dreht sich alles um das Thema "Indianer" Einladung zum Indianerfest am Sonntag, den 22. März ab 14 Uhr

Heisterbacherrott, im März 2015 - Wer in den vergangenen Tagen in Heisterbacherrott am Kindergarten Siebengebirge verbei gelaufen ist, wird nicht schlecht gestaunt haben: Rund um den Kindergarten ist ein kleines Indianerdorf mit sechs großen Tipis entstanden. Die Zelte haben die Kinder gemeinsam mit Ihrem Vätern errichtet. Die kleinen Indianer waren für das Bemalen der Planen verantwortlich, die Papas

für die Grundkonstruktion und das Zusammenbauen.

Und auch im Kindergarten fühlt man sich wie in der Prärie. Von der Decke hängen verschiedenste Traumfänger, die Wände sind mit buntbemalten Totempfälen und selbstgestalteten Büffeln und Wildpferden geschmückt.

Doch nicht nur bei den Bastelangeboten beschäftigen sich die Kinder mit dem Thema "Indianer". Altersgerecht werden sie an Lebensweise der Ureinwohner herangeführt und bekommen - jenseits von Winnetou, Pocahontas und Co. - Wissen über die indianische Kultur und den indianischen Glauben vermittelt.

Höhepunkt und gleichzeitig Abschluss des Projekts ist das ein großes Indianerfest am Sonntag, den 22. März 2015, das ab 14 Uhr im Kindergarten Siebengebirge, Dollendorfer Str. 401, 53639 Königswinter, stattfindet.